

Donan 30.000 euros a Sense Barreres para crear un aula de estimulación multisensorial

10/05/2017



La Fundación Solidaridad Carrefour, en el marco de su 14º Convocatoria de Ayudas, ha donado 30.000 euros a la Asociación de Personas con Enfermedades Raras y Discapacidad Sense Barreres de Petrer, que destinarán a la creación de un aula de estimulación multisensorial para mejorar las capacidades motrices y perceptivas de

los menores que sufren alguna enfermedad poco frecuente.

La Asociación de Personas con Enfermedades Raras y Discapacidad 'Sense Barreres' de Petrer, es una de las seis entidades seleccionadas este año para recibir esta ayuda.